
Bericht Jugend GV am 04.04.2025 

Ich möchte euch einen kurzen Einblick in den Übungs- und Spielbetrieb der 
Jugendabteilung geben und dabei auf die verschiedenen Altersgruppen eingehen. 

Die Bambinis treffen sich einmal pro Woche, um erste Erfahrungen mit dem Fußball zu 
sammeln. Die Anzahl der Spieler, die am Training teilnehmen, variiert stark und liegt 
zwischen 4 und 10 Spielern. Betreut werden die Bambinis von Benjamin Bilobrk. Benjamin 
kümmert sich mit viel Einfühlvermögen und Freude um die Betreuung von 5- bis 6-jährigen 
Kindern. Es ist Benjamin zu verdanken, dass die Kinder einen positiven ersten Eindruck 
vom TSV gewinnen. In der Hinrunde konnte noch nicht am aktiven Spielbetrieb 
teilgenommen werden. Da genügend Kinder da sind und diese auch Interesse an den 
Spielen bekundet haben, haben wir nun eine Mannschaft für die Rückrunde gemeldet. 

Die F-Jugend des TSV Sulzbach besteht aus 13 Spielern, die von Markus Weik und Kadir 
Durmus trainiert werden. Ursprünglich waren Markus und Kadir nur als Betreuer 
vorgesehen, die beiden sind aber in die Bresche gesprungen als der vorgesehene Trainer 
kurzfristig abgesprungen ist und kümmern sich Woche für Woche um einen 
abwechslungsreichen Trainingsbetrieb. Spiel und Spaß stehen im Vordergrund und alle 
Kinder sind mit hoher Motivation bei der Sache. Die F-Jugend läuft noch in keiner SG. Das 
funktioniert jedoch nur, weil es dem Trainerteam gelungen ist, alle Kinder motiviert zu 
halten. Vielen Dank an Kadir und Markus, dass ihr die Mannschaft übernommen habt und 
euch so für die Kinder einsetzt.  

Die E-Jugend der Großgemeinde Billigheim läuft unter der Führung des TSV Sulzbach. 
Ungefähr 30 Kinder treffen sich mit großer Freude einmal wöchentlich zum Training, um 
sich auf die Spiele am Wochenende vorzubereiten. Es ist dem riesigen Engagement der 5 
Trainer zu verdanken, dass die Kinder mit strahlenden Gesichtern auf dem Sportplatz zu 
sehen sind. Zum Trainerteam gehören: Simon Fass, Marcel Großkinsky, Tobias Hotz, Marc 
Bernhard und Klaus Großkinsky. Das eingespielte Trainerteam sorgt nicht nur für gute 
Laune auf dem Sportplatz, sondern dass die Spieler gefördert und weiterentwickelt 
werden. Das spiegelt sich zum einen in den Ergebnissen wider und zum anderen haben 
es mehrere Kinder geschafft sich ins Blickfeld von Auswahlteams zu spielen.  

Die D-Jugend spielt in Billigheim und wird von Jochen Lang und Sascha Wolf trainiert. 
Leider ist in der D-Jugend lediglich ein Spieler aus Sulzbach vertreten.                  
Ab der C-Jugend wird in einer erweiterten Spielgemeinschaft mit der Gemeinde Elztal 
gespielt. In der A-Jugend wird die SG zusätzlich mit Spielern aus der Gemeinde Schefflenz 
verstärkt. Die Zusammenlegung von 15 Ortschaften zu einer Spielgemeinschaft 
verdeutlicht den immer größer werdenden Mangel an Spielern, der voraussichtlich auch 
im Seniorenbereich bald spürbar sein wird. Vor allem in der A-Jugend und in der C-Jugend 
verläuft die aktuelle Runde sehr positiv. Die A-Jugend belegt nach 10 Spielen den 2.Platz 
in der Landesliga und spielt noch um den Meistertitel. Die C-Jugend steht mit Platz 3 in 
der Tabelle ähnlich gut da. Das Trainerteam um Lars Ache hat das Team zu einer Einheit 



mit hohem Teamgeist geformt. Die B-Jugend stellt derzeit eine Herausforderung dar, da es 
an dauerhaftem Interesse der Jugendlichen am Fußball fehlt. Infolgedessen spiegeln sich 
diese Motivationsprobleme in den eher enttäuschenden Ergebnissen wider. 

Die Zusammenarbeit unter den Jugendleitern in der Gemeinde funktioniert sehr gut und 
es wird sich gegenseitig unterstützt. Unsere größte Herausforderung ist es Trainer zu 
finden, die sich bereit erklären eine Jugendmannschaft zu trainieren. Daher gilt mein Dank 
allen aktiven Trainern. Euer ehrenamtliches Engagement ist unbezahlbar!  

Außerdem möchte ich mich bei Uli Müller bedanken. Uli kümmert sich jeden Monat 
darum, dass sich genügend Helfer zum Altpapier sammeln finden. Die Aufgabe wird von 
Jahr zu Jahr schwerer, weil Uli auf weniger Eltern zurückgreifen kann. Für die 
Jugendabteilung sind die Einnahmen sehr wichtig, um beispielsweise Ausflüge nach 
Hoffenheim zu ermöglichen.  

Abschließend möchte ich mich bei Raffaela Baumbusch und Miriam Eger bedanken. Die 
Jugendabteilung trägt zu jedem Fest Kuchen bei, und dank Raffaela und Miriam werden 
diese immer innerhalb kürzester Zeit organisiert. 


